
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 257 /2022 

  

 

Requeremos à Mesa da Câmara, depois de observadas as 

formalidades regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria 

Municipal competente, quanto a tratamento e distribuição de água, para informar a esta 

Casa de Leis, Qual a previsão para inauguração e funcionamento da UBS 

localizada no bairro Santo Antônio do Jardim? 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Moradores dos bairros Recanto Floresta, Bom Jardim e Santo Antonino 

do jardim questionam a demora na finalização na obra da construção da Unidade Básica 

de Saúde (UBS). Munícipes desses bairros utilizam o posto de saúde do bairro Guedes, 

que está distante dos bairros citados, e ao mesmo tempo é o serviço de saúde mais 

próximo. 

As pessoas necessitam de transporte publico e a maioria das vezes 

não coincide os horários com as consultas e atendimentos, sem contar o número 

reduzido de linhas, dificultando também o retorno para suas residências. 

Contudo se faz necessário a finalização da obra da UBS urgentemente 

para atender as demandas dos bairros envolvidos. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 29 de junho de 2023. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 01 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

 

 

 


